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ATA DA 13ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 17ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 21 DE MARÇO DE 2017 

DVD A13/2017 
 
Aos vinte e um dias do mês de março de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é 
realizada a DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão Legislativa, 
da Décima Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote) – Presidente, Fábio dos Santos Lopes (Dr. 
Fábio Lopes) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Edilson de 
Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 3ª Secretária, Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) – Vice-Presidente, Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) – 1ª 
Secretária, Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva 
(Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores 
Almir Roberto Cicote (Cicote) e Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e 
secretariada pelos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas 
Zacarias), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
de Jesus). Às quinze horas e treze minutos, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) 
declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), André Scarpino (André Scarpino), Almir 
Roberto Cicote (Cicote), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Rodolfo Silva 
Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Willians Bezerra da 
Silva (Willians Bezerra). APROVADA a Ata da 12ª Sessão Ordinária, realizada em 16 de 
março de 2017; e da 2ª Sessão Solene, realizada em 07 de março de 2017. 
EXPEDIENTE EXTERNO: MORADORES DO NÚCLEO JARDIM SANTO ANDRÉ (1896) 
Encaminha abaixo-assinado de moradores do Núcleo Jardim Santo André, os quais 
solicitam indeferimento do nome escolhido para a creche situada na Rua Primeiro de 
Dezembro n. 298, Jardim Santo André [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]. SEMASA 
968/17 (1891) Encaminha balancete referente ao mês de janeiro/2017 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) 1002/17 (1956) Indicação para implantação de mão única de direção na Rua 
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Arariba, em trecho localizado entre a Rua Alvorada e a Rua Adriático, Jardim do Estádio; 
1003/17 (1957) Indicação para colocação de placas indicativas com o nome de todas as 
travessas localizadas na Comunidade Gamboa; 1004/17 (1958) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado dos moradores, que solicitam implantação de mão única 
de direção em toda extensão da Rua Trinta de Setembro, Bairro Paraíso; 332/17 (1959) 
Emenda Aditiva ao PLCM 01/17, visando a alterar a redação do art. 5º [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]. VEREADOR ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) 
510/17 (1945) Indicação para notificação do proprietário de imóvel abandonado localizado 
na Rua Thomas Palau n. 29, Chácara Engenho da Serra; 745/17 (1946) Indicação para 
notificação do proprietário de imóvel abandonado, visando a extinguir o quadro 
degradante de moradores que o utilizam como ponto de venda de drogas, bem como 
coibir o roubo a munícipes que circulam nos arredores deste imóvel situado na Av. 
Prestes Maria n. 566 (ao lado do Restaurante Garoupa), Bairro Campestre; 997/17 (1947) 
Indicação para manutenção de calhas e vazamento de água da EMEIEF Professora 
Elaine Cena Chaves Maia, localizada na Rua Petrogrado, Jardim Santo Alberto; 998/17 
(1948) Requerimento ao Diretor do Semasa de análise e ações para conter vazamentos 
intermitentes na Rua Monte Castelo n. 199 e Rua Maria Cristina n. 121, Jardim Santo 
Antônio; 999/17 (1949) Requerimento encaminhando abaixo-assinado dos moradores da 
Rua Sidnei, Vila Metalúrgica, que solicitam remoção de árvores infestadas de cupins; 
1000/17 (1950) PLCM 89/17, que dispõe sobre dar visibilidade, através de adesivos e 
cartazes, em ônibus urbanos a Lei Municipal n. 8.572/2003, que trata da dispensa dos 
ônibus urbanos das paradas obrigatórias quando do desembarque de passageiros 
portadores de deficiência física e sensorial [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
DESENVOLVIMENTO URBANO] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 849/17 (1989) Requerimento de 
informações sobre o Termo de Parceria firmado entre a Prefeitura de Santo André e o 
Instituto Vitalis; 1027/17 (1990) Indicação para limpeza e capinação da Praça Elis Regina, 
localizada na Av. Nova Zelândia, Jardim Ana Maria; 1028/17 (1991) Indicação para 
manutenção da rede de iluminação pública na Rua Lourenço da Veiga, Vila Homero Thon; 
1029/17 (1992) Indicação para operação tapa-buracos na Rua dos Congregados, altura 
do n. 125, Vila Alto de Santo André; 202/17 (1993) Indicação para operação tapa-buracos 
em toda extensão da Rua Juriti, Vila Alto de Santo André. O Presidente Almir Roberto 
Cicote (Cicote) fala da importância em manter atualizada a lista de requerimentos no site 
da Câmara, pede que os assessores dos Vereadores fiquem atentos e informa que se 
precisarem de mais informações podem procurar a Fernanda, assessora de imprensa. 
VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) 1005/17 (1960) 
Indicação para fechamento de buraco feito pela Semasa na Travessa Francisco Mouro, 
Vila Sacadura Cabral; 165/17 (1961) Indicação para contenção de desmoronamento de 
calçada localizada na Rua Petrogrado, na altura do n. 518, Jardim Santo Alberto; 1006/17 
(1962) Indicação para manutenção de via com tapa-buraco localizada na Rua Eufrates, na 
altura do n. 161, Vila Sacadura Cabral; 1007/17 (1963) Requerimento de informações 
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sobre renovação da licença ambiental Prévia LP 000001/2015 para construção de 
corredor de ônibus (Príncipe de Gales) na Av. Príncipe de Gales, Rua Catequese e Av. 
João Amazonas, conforme Processo Ambiental 241/2015; 1008/17 (1964) Requerimento 
de informações e dados acerca do Programa Social Federal Criança Feliz, junto aos 
departamentos competentes; 1034/17 (2001) PLCM 90/17, que determina a publicação 
eletrônica da lista de espera para vagas nas creches e escolas da educação infantil no 
âmbito do Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
EDUCAÇÃO] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 1016/17 
(1975) Indicação para manutenção da praça localizada entre as Ruas Siracusa e Queiroz 
Filho, Vila Suíça; 674/17 (1976) Indicação para que seja tapado o buraco na Rua 
Hércules, altura do n. 664, Vila Suíça; 1017/17 (1977) Indicação para vistoria em árvore 
localizada na Rua Botafogo n. 15, Jardim Progresso; 1018/17 (1978) Indicação para poda 
drástica das árvores existentes em toda extensão da Rua Ilhéus, Jardim Bela Vista 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) E DIVERSOS VEREADORES 1019/17 (1979) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Congratulações para a APAE de Santo 
André pelos relevantes serviços prestados às pessoas com deficiência e seus familiares 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), com 
exibição de vídeo]. VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON 
FUMASSA) 977/17 (1913) Indicação para poda de árvore entre os fios da AES e 
invadindo a casa de munícipe na Av. Bom Pastor, com risco de descarga elétrica; 310/17 
(1914) Indicação para poda de árvore que está entupindo a calha e afetando a parte 
elétrica de casa na Rua dos Bambus, Jardim do Estádio; 978/17 (1915) Indicação para 
recolocação dos bueiros no final da Rua Outono, que foram retirados para a entrada do 
CESA Vila Floresta; 979/17 (1916) Indicação para refazer a operação tapa-buracos no 
cruzamento da Rua Jordão (antiga Rua Projetada) com a Rua Ibiacema, Jardim Bom 
Pastor; 980/17 (1917) Requerimento de informações sobre as concessionárias de serviço 
do recapeamento asfáltico, bem como do sistema de supervisão da operação tapa-
buracos na cidade [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo e 
fotos]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 
319/17 (1927) Indicação para instalação de base móvel da Guarda Municipal na Rua 
Coronel Alfredo Flaquer, ao lado do n. 850, embaixo da passarela, Centro; 986/17 (1928) 
Requerimento ao Governador do Estado de São Paulo de aumento de recursos para a 
APAE; 987/17 (1929) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão da Polícia Militar de 
rondas ostensivas na passarela da Rua Coronel Alfredo Fláquer, ao lado do n. 850, 
Centro; 988/17 (1930) Requerimento encaminhando abaixo-assinado dos moradores do 
Jardim Cristiane, de limpeza e capinação nos arredores da Escola Júlio de Grammont, 
bem como a realização de nova pintura no muro da instituição a fim de cobrir as 
pichações; 989/17 (1931) PLCM 87/17, que dispõe sobre a obrigação dos equipamentos 
do Sistema Único de Saúde do Município de Santo André, de fornecer comprovante de 
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agendamentos de consultas e exames aos pacientes [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E FINANÇAS]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) E DIVERSOS VEREADORES 1032/17 (1999) Moção de Apoio ao 
projeto da Política Nacional de Redução de Agrotóxicos – PNARA. VEREADORA ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 1035/17 (2002) Indicação para 
finalização da construção do muro de arrimo na Rua Redenção, Jardim Santo André; 
1038/17 (2005) Requerimento de esclarecimentos sobre a habilitação da Fundação ABC 
nas licitações públicas do município; 121/17 (2006) Requerimento de informações sobre a 
funcionalidade da arrecadação concernentes aos estacionamentos rotativos da cidade. 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) E 
DIVERSOS VEREADORES 1036/17 (2003) Moção de Aplauso à retomada da 
revitalização, despoluição e proteção da Represa Billings; 1037/17 (2004) Moção de 
Aplauso à reabertura do Sabina Escola Parque do Conhecimento, no dia 8 de abril de 
2017. VEREADOR LUCAS ZACARIAS DE ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) 1024/17 
(1985) Indicação para encaminhar projeto de lei instituindo programa antipichação no 
Município de Santo André; 946/17 (1986) Indicação para demarcação de vaga reservada 
para o transporte escolar na Rua Conselheiro Justino n. 171, Bairro Campestre; 1025/17 
(1987) Requerimento de informações sobre o PA n. 47.487/2016 e o Processo n. 
48.049/2016; 1026/17 (1988) Requerimento de informações a respeito das obras da 
Creche do Jardim Mirante [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 972/17 (1906) Indicação 
para operação tapa-buraco na Rua Leonardo Fioravante, Jardim Las Vegas; 542/17 
(1907) Indicação para manutenção da lâmpada do poste de iluminação localizado na viela 
da Rua Streiff, altura do n. 135, Jardim Las Vegas; 973/17 (1908) Indicação para poda de 
árvore na Rua Capelinha, em frente ao n. 100, Jardim Progresso; 974/17 (1909) Indicação 
para limpeza e capinação dentro da Unidade de Saúde do Jardim Alvorada; 974/17 
(1910) Indicação para retirada de equipamentos descartáveis da Unidade de Saúde do 
Jardim Alvorada; 975/17 (1911) PLCM 84/17, que dispõe sobre a permissão de uso para 
fins de moradia, estabelece procedimento para retomada do bem público e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
DESENVOLVIMENTO URBANO]; 976/17 (1912) PLCM 85/17, que denomina “Praça 
Marielze Cirilo dos Santos” a área verde localizada na Rua Barbacena, Classificação 
Fiscal 21.011.030, Vila Linda [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO] 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). VEREADOR PEDRO LUIZ 
MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) 52/17 (1924) Indicação para serviço 
de tapa-buracos na calçada na Av. Queirós Filho, em frente ao n. 1151, Vila Humaitá; 
984/17 (1925) Indicação para notificação de abandono e má conservação do proprietário 
do terreno particular localizado na Rua Marechal Rondon n. 46, Vila América; 985/17 
(1926) Indicação para poda de árvore na Rua Alzira, em frente ao n. 238, Vila Alzira. 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
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SIRAQUE) 991/17 (1937) PLCM 88/17, que institui o Programa Remédio em Casa e dá 
outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E SAÚDE]; 992/17 (1938) 
Requerimento encaminhando abaixo-assinado dos moradores do Jardim Santo Antonio e 
adjacências, que solicitam a implantação de travessia elevada (lombofaixa) em frente à 
Paróquia Santo Antonio; 87/17 (1939) Indicação para manutenção das grades que 
cercam o Parque da Juventude, localizado na Rua Capitão Mário Toledo de Camargo, 
Jardim Ipanema; 993/17 (1940) Indicação para recapeamento asfáltico ao longo da Rua 
Guimarães Passos, Jardim Utinga; 994/17 (1941) Indicação para recapeamento asfáltico 
ao longo da Rua Osvaldo Orico, Vila Luzita; 995/17 (1942) Indicação para reparos no 
sarjetão localizado no cruzamento da Rua Berlim com a Av. da Paz, Vila Metalúrgica 
[JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. Pela ordem, o Vereador Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) registra que gostaria de ouvir os Secretários Municipais no Plenário. 
O Presidente Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) informa que terminará a leitura 
das proposituras. Pela ordem, o Vereador André Scarpino (André Scarpino) esclarece que 
o convite para os Secretários virem a esta Casa prestar esclarecimentos para os 
Vereadores foi um combinado verbal e não foi marcada uma audiência pública para 
ocorrer no Plenário. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE 
(CICOTE). VEREADOR JOBERT ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) 996/17 
(1943) Requerimento de informações acerca dos procedimentos e ações adotadas pela 
Vigilância Sanitária do município na fiscalização, fabricação e comercialização de 
alimentos refrigerados, carnes e embutidos; 117/17 (1944) Requerimento de documentos 
e informações referentes aos nomes e cargos de todos os funcionários da Fundação do 
ABC do mês dezembro/2016 e outra lista atualizada do mês março/2017 [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG 
(RAUTENBERG PROTETOR) 1033/17 (2000) PLCM 91/2017, que autoriza a instituição 
da “Segunda Sem Carne” em restaurantes, lanchonetes, bares, escolas, refeitórios e 
estabelecimentos similiares que exerçam suas atividades nos órgãos públicos do 
Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
SAÚDE]. Pela ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor) 
solicita a palavra para justificar sua propositura, momento em que o Presidente Almir 
Roberto Cicote (Cicote) informa que há um acordo entre os Vereadores de que não 
poderão utilizar a palavra se as proposituras forem protocoladas após as 15:00h e 
convida os líderes das bancadas para discutirem sobre a solicitação. Pela ordem, o 
Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) registra que, apesar de seu respeito e 
admiração ao trabalho do Vereador Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), não 
concorda com sua postura, pois é preciso respeitar os acordos feitos entre os Vereadores. 
O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) coloca em discussão e votação o 
requerimento do Vereador Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), sendo 
REJEITADO pelo Plenário. Pela ordem, Vereador Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg 
Protetor) enfatiza que não concorda com o acordo e invoca o art. 94, do Regimento 
Interno. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) informa que há outro acordo sobre a 
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utilização do art. 94, coloca em votação o requerimento do Vereador Roberto Alves 
Rautenberg (Rautenberg Protetor), sendo REJEITADA pelo Plenário sua solicitação. 
VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) 1030/17 (1994) 
Indicação para melhoria da iluminação pública, através da substituição de lâmpadas de 
vapor de sódio e de mercúrio por lâmpadas de led na Rua Luís Armstrong, Bairro 
Centreville; 719/17 (1995) Indicação para rebaixamento da guia e sarjeta em frente ao n. 
1460 da Av. Dom Pedro I, Vila Pires; 908/17 (1996) Indicação para urgente poda da 
árvore cujos galhos estão muito altos e completamente entrelaçados na fiação elétrica da 
Rua dos Capuchinhos, em frente ao n. 38, Vila Guiomar; 1031/17 (1997) Indicação para, 
em caráter de urgência, que seja tapado o buraco existente na Rua Clélia, em frente ao n. 
860, Vila Pires, bem como o recapeamento asfáltico daquela área; 739/17 (1998) 
Indicação para conserto e manutenção dos equipamentos e da área do CESA localizado 
na Rua dos Dominicanos n. 1250, Jardim Santo André [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 831/17 
(1966) Indicação para limpeza e capinação na Rua Dublin, Vila Metalúrgica; 1009/17 
(1967) Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Messina, Jardim Utinga; 
1010/17 (1968) Indicação para limpeza e capinação na Rua Apa, Vila Curuçá; 1011/17 
(1969) Requerimento ao Comandante do 10º BPM de policiamento das imediações da 
Rua Hungria, próxima à Paróquia Nosso Senhor do Bonfim, Parque das Nações. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 344/17 (1918) Indicação 
para instalação de uma academia ao ar livre na Praça da Amizade, Jardim Ana Maria; 
981/17 (1919) Indicação para repintura de sinalização de solo na Av. Industrial, na altura 
do n. 59 ao n. 1225; 120/17 (1920) Indicação para melhoria na iluminação pública em 
toda Rua São Vicente, Bairro Jardim, com a instalação de lâmpadas de led; 982/17 (1921) 
Requerimento de informações sobre a possível volta do Programa Bota-Fora de forma 
trimestral, em parceria com empresas de reciclagem de nossa cidade; 983/17 (1922) 
PLCM 86/17, visando a instituir a Guarda Municipal de Santo André que passará a ser 
denominada como Polícia Municipal de Santo André/SP e dá outras providências 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 507/17 (1951) Indicação para manutenção, limpeza e capinação da praça 
localizada na Travessa Jaguaribe, em frente à Creche Monteiro Lobato, Parque Riviera; 
722/17 (1952) Indicação para reforço na sinalização de solo na extensão da Rua Otávio 
Marques, esquina com Rua Javri, Vila Assunção; 1001/17 (1953) Indicação para 
avaliação do trânsito e colocação de redutor de velocidade ou lombofaixa na Rua 
Dezesseis de Abril, Jardim Santo André; 454/17 (1954) Requerimento de informações 
sobre a viabilização e regularização fundiária no município; 787/16 (1955) Requerimento 
de inclusão do abaixo-assinado ao PLCM 104/16, que dispõe sobre a denominação da 
Creche de “Eloá Cristina Pimentel da Silva”, localizada na Rua Primeiro de Dezembro n. 
298, Jardim Santo André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 1012/17 (1970) Indicação para 
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manutenção do sistema de iluminação pública em toda extensão da Rua Alto da Boa 
Vista, Bairro Sítio dos Vianas; 1013/17 (1971) Indicação para capinação, limpeza, 
remoção de lixo e entulhos nas guias e sarjetas, bem como recapeamento asfáltico em 
toda extensão da Rua Sagres, Jardim Guarará; 1014/17 (1972) Indicação para 
recapeamento asfáltico, serviços de revitalização de pintura de solo (faixas de segurança 
de travessia de pedestres) em toda extensão da Rua Calecute, Vila Luzita; 259/17 (1973) 
Indicação para serviços emergenciais de restauração da pavimentação asfáltica (tapa-
buracos) em toda extensão da Av. São Bernardo do Campo, Vila Luzita; 1015/17 (1974) 
Indicação para instalação de gramado sintético no campo de futebol do E.C. Aclimação, 
Jardim Aclimação [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. 
VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS BEZERRA) 990/17 (1932) 
Requerimento à Mesa de realização de Audiência Pública a fim de debater sobre o 
Projeto de Lei n. 6437/2016, da Câmara dos Deputados, relativo às alterações do perfil 
dos Agentes de Saúde e de Combate às Endemias; 877/17 (1933) Indicação para, em 
caráter de urgência, que designe equipe para realização de vistoria e manutenção em 
buraco de grande proporção na altura do n. 1500 da Av. Rangel Pestana, Jardim 
Cristiane; 812/17 (1934) Indicação para manutenção e reposição de materiais de limpeza 
na Unidade de Saúde do Parque Miami, localizada na Estrada do Pedroso n. 5151; 
977/17 (1935) Indicação para instalação de faixa elevada para travessia de pedestres – 
lombofaixa, na altura do n. 541 da Av. Bom Pastor, Jardim Bom Pastor; 902/17 (1936) 
Indicação para que interceda junto à AES/Eletropaulo para realização de serviço de poda 
das árvores existentes nos números 83 e 115 da Rua Patagônia, Parque Capuava 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR JOSÉ TEIXEIRA MENDES 
(ZEZÃO) 1020/17 (1980) Indicação para providências em relação à falta de manutenção 
do talude existente nos fundos do terreno da EMEIEF Cidade Takasaki, Jardim Alzira 
Franco; 690/17 (1981) Indicação para manutenção do jardim e praça da área verde 
localizada na altura do n. 435 da Rua Peruíbe, Jardim Alzira Franco; 1021/17 (1982) 
Indicação para implantar sinalização adequada na rotatória localizada na altura do n. 521 
da Rua Fernando Pessoa, confluência com a Rua Paulo Sérgio, Parque Marajoara; 
1022/17 (1983) Indicação para retirada de entulhos e móveis depositados em terreno da 
Rua Tróia, Vila Suíça; 1023/17 (1984) Indicação para substituição do ponto de parada de 
ônibus localizado defronte ao n. 19 da Rua Esfinge, Vila Suíça [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
requerimentos e as moções foram destinados para o final da Ordem do Dia. O 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) solicita ao Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari) que faça a indicação dos nomes dos Vereadores que comporão a 
Comissão de Assuntos Relevantes para tratar sobre as pichações no município, sendo 
indicados os seguintes Vereadores: Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) – 
Presidente, Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Elian Saraiva Barbosa de Santana 
(Elian Santana), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Roberto Alves 
Rautenberg (Rautenberg Protetor), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa) e 
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Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) como membros. Às 17h13min, passa-se ao 
GRANDE EXPEDIENTE [SD PPS PDT PMB PMN PTB PRB PSB PT PSDB]. SUSPENSA 
A SESSÃO entre 17h14min e 18h25min, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva 
Botaro (Pedrinho Botaro). Pela ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor) invoca o art. 94, do Regimento Interno e diz que o Vereador é eleito 
para representar o povo e todas as discussões devem ser feitas no Plenário, como 
acontecia na gestão passada, em que os Secretários Municipais vinham a esta Casa e 
prestavam esclarecimentos aos Vereadores. Rechaça atitude do Presidente Cicote que 
não promoveu a discussão com os Secretários no Plenário e sim no plenarinho, a portas 
fechadas, momento em que nem todos os Vereadores participaram. Fala que após os 30 
minutos de suspensão, tentou reabrir a sessão, como permite o Regimento Interno, e não 
pôde fazê-lo já que o Presidente deu ordem à equipe técnica para não ligar os aparelhos. 
Diz que a falta de transparência nesta Casa, na tarde de hoje, foi um absurdo e faltou 
atenção ao art. 27 do Regimento Interno. Finaliza dizendo que não entende porque 
realizar a reunião com os Secretários a portas fechadas e gostaria de saber os nomes dos 
que estavam presentes. Pela ordem, o Vereador Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Willians 
Bezerra da Silva (Willians Bezerra) que registra que foi equivocada a forma como foi feito 
o convite aos Secretários, porque não foi feito através de requerimento. Diz que o projeto 
era de interesse da população e era justo que a reunião fosse feita no Plenário para a 
população entender os questionamentos, o que costumava acontecer na última 
legislatura. Fala que o tempo de suspensão excedeu os 30 minutos e isso é um 
desrespeito com a população. Registra ainda que não ficou claro se o pedido de 
suspensão era para discussão da Ordem do Dia ou para receber os Secretários, por isso 
fala de sua insatisfação sobre a forma como foi conduzida a vinda dos Secretários, com 
uma reunião com portas fechadas. Concorda que a sessão poderia ter sido reaberta após 
30 minutos e lamenta que o Presidente tenha dado a ordem para isso não acontecer. Pela 
ordem, o Vereador Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e diz que é preciso ponderar algumas falas, pois a vinda dos 
Secretários foi algo já combinado entre os Vereadores e seria uma conversa para 
entender melhor os questionamentos. Diz que alguns Vereadores estão tentando mudar 
os acordos, sem uma prévia discussão. Fala que não foi feito um convite oficial aos 
Secretários e deixa claro que ninguém fez nada escondido, sendo que os Secretários se 
comprometeram a retornar a esta Casa e fazer a discussão em Plenário. Pela ordem, o 
Vereador André Scarpino (André Scarpino) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
parabeniza os Secretários de Finanças, de Saúde e de Assuntos Jurídicos, pois foram 
muito esclarecedores acerca do projeto e lamenta que alguns Vereadores não tenham 
participado. Concorda com o Vereador Dr. Fábio Lopes de que não havia nenhum 
protocolo, mas se os Vereadores tinham dúvida, não deveriam criar um fato político e sim 
participar da reunião. Finaliza dizendo que é preciso estar atento aos acordos não 
formais, que fazem parte do processo legislativo. VEREADORA ELIAN SARAIVA 
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BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) – Corroborando com o Vereador Dr. Fábio 
Lopes, diz que não foi um requerimento e sim um convite feito aos Secretários, decidido 
entre os Vereadores em reuniões e diz que há transparência e respeito aos acordos. 
Lamenta que os Vereadores não tenham participado da reunião por questões partidárias, 
pois o projeto é relevante para a cidade. Parabeniza os Secretários e equipe pela 
iniciativa do projeto, já que há muitos devedores e isso será de grande proveito. Deixa 
registrado ao Secretário de Obras, Sr. Luiz Zacarias, que cumpra o cronograma de 
capinação e roçagem encaminhado a esta Casa, pois a população está cobrando a data 
corretamente. Justifica ainda seus requerimentos apresentados na sessão, com relação 
ao pedido de informações sobre a empresa de estacionamento rotativo de Santo André, 
que ainda não repassou os valores ao Funcad, bem como o pedido de informações sobre 
a Fundação Santo André. Finaliza dizendo da sua Moção de Aplauso ao Governador pela 
retomada da revitalização, despoluição e proteção da Represa Billings, trazendo a 
importante discussão sobre o abastecimento de água na Grande São Paulo. Pela ordem, 
o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
e inicia dizendo que a cidade de Santo André está enfrentando tantos problemas na área 
da saúde, no entanto, alguns Vereadores estão preocupados com questões partidárias e 
não participaram dos esclarecimentos com os Secretários. Fala de seu respeito aos 
Vereadores, mas é preciso realizar acordos lícitos e não escusos, todos os projetos 
precisam de acordos e discussões, que fazem parte dos trabalhos nesta Casa de Leis. 
Finaliza dizendo que a preocupação é ajudar a população sofrida e carente, e questões 
partidárias não podem se sobressair, é preciso favorecer o bom debate, a nova política. 
VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) – Fala que na última 
quinta-feira esteve na inauguração das piscinas no Ginásio Esportivo Pedro Dell’Antonia. 
Parabeniza o Prefeito e Secretário de Esportes, bem como o Sr. Denis Gambá, da Escola 
Nado Azul, que através de uma parceria, a pedido do PPS, realizou a manutenção da 
piscina gratuitamente, dizendo que essa é a filosofia do partido, realizar parcerias. 
Comenta que o Prefeito Paulo Serra está em Brasília, reunido com o Sr. Roberto Freire, 
Ministro da Cultura, uma vez que foi feita autorização do convênio que permitirá a 
conclusão da obra no CÉU Ana Maria, obra parada há mais de cinco anos. Fala que esse 
deveria ser o papel dos partidos políticos, discutir os mecanismos em benefício da cidade, 
buscando apoio dos deputados estaduais e federais. Conta ainda que pediu verbas para 
o Deputado Zaia, do PPS, para deixar um legado não somente de atuação legislativa, 
mas de grandes obras. Diz que esteve reunido com o Secretário de Esportes, Dr. Marcelo 
Chehade, para resolver um problema crônico do ginásio de esportes da Vila Sacadura 
Cabral. Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) passa seu 
tempo regimental para o PT. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO 
(LUIZ ALBERTO) – Registra que foi uma surpresa a notícia no Jornal ABCD Maior que os 
Secretários viriam a esta Casa, sendo que após isso, recebeu ligação do Presidente 
Cicote de que também soube da visita através do Diário do Grande ABC. Diz que no 
grupo de Vereadores no WhatsApp, o Secretário de Governo mandou uma mensagem 
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para os Vereadores falando dessa possibilidade. Fala que a bancada do PT não 
participou da reunião, porque não faz sentido participar se haverá outra reunião no 
Plenário, até porque há mais de vinte questionamentos acerca do projeto e a bancada 
quer transparência, que o público possa participar, portanto, haverá um convite para a 
audiência, exatamente como eram conduzidos os trabalhos nos últimos quatro anos. 
VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Enfatiza que é 
preciso votar o mais rápido possível esse projeto da saúde, de grande relevância para a 
população e afirma que gostaria de ter ouvido os Secretários no Plenário, isso foi um 
atraso na votação, enquanto há muita gente nas filas esperando. Discorda da reunião a 
portas fechadas com os Vereadores. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG 
(RAUTENBERG PROTETOR) – Elogia o Vereador Dr. Fábio Lopes pela oratória, mas 
chama a sua atenção de não fazer acordos com vereadores que não têm transparência, 
como o Presidente, que têm tido atitudes de ditador. Diz que as operações de 
investigação no país são uma demonstração de que a população não aguenta mais a 
corrupção. Fala que a falta de transparência no Governo é ruim para a cidade, é preciso 
haver gestão participativa. Finaliza afirmando que não participará de nenhuma reunião 
fechada. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO 
(LUIZ ALBERTO). VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) – Discorda desse 
debate exaustivo com os colegas, mas acredita que é preciso explicar minimamente 
alguns andamentos da Casa, registrando que a TV Assembleia mantém a programação 
somente até 19:00h. Esclarece que quem suspendeu a sessão foram os Vereadores na 
sua unanimidade para discutir a Ordem do Dia, já que os Secretários estavam presentes, 
mas já havia sido feito convite para o retorno deles para uma reunião no Plenário. Informa 
que foram discutidos os projetos do Vereador Tonho Lagoa e parece que o Vereador 
Rautenberg Protetor não está atento às regras básicas de convivência, além do 
Regimento Interno. Fala que a oposição e a sustentação sempre foram respeitadas em 
suas reuniões, nunca aconteceu de alguém tentar abrir a sessão forçadamente e não 
permitirá que isso aconteça, porque essa é a Casa do diálogo, pedindo isonomia aos 
Vereadores. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) – Comenta que acompanhou as discussões pelo WhatsApp sobre a vinda dos 
Secretários e havia uma dúvida se seria no Plenário. Acredita que, provavelmente, a 
reunião foi insuficiente para sanar as dúvidas, já que os Vereadores têm muitos 
questionamentos, que poderiam contribuir com o projeto, beneficiando a população. 
Salienta que a população sentiria o interesse da administração com um projeto tão 
importante para a saúde, lamentando que não tenha ocorrido no Plenário, pois o projeto 
dispõe sobre o sistema de compensação de débitos, inscritos ou não, de dívidas ativas 
por meio da prestação de serviços essenciais de saúde pública do Sistema Único de 
Saúde, definidos pela Secretaria da Saúde do Município de Santo André, como de 
situação crítica, ou seja, é um projeto que visa tornar as grandes dívidas em prestação de 
serviços, algo extremamente importante para a população. Discorda que em meia hora é 
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possível discutir um projeto como esse, por isso se recusou a participar da reunião e 
lamenta pela forma como foi conduzida a discussão. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Fala ao Vereador Rautenberg que 
era seu direito abrir a sessão após os 30 minutos, apesar de não achar a decisão correta. 
Enfatiza que as reuniões no plenarinho não são para tratar de assuntos escusos, é 
preciso ter cuidado com o que o Vereador fala na Tribuna. Concorda que o debate deveria 
ter sido feito no Plenário, mas ainda sim concorda com a importância do projeto. Acredita 
que não ficou claro como seria feito o convite, que deveria ter sido feito pelo Presidente e 
não pelo líder de governo. Registra que o mais importante é que a discussão seja 
aprofundada. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS BEZERRA) – 
Fala que é preciso uma reunião mais organizada entre os Vereadores, para entender 
melhor os acordos. Registra que sua posição não é contrária ao projeto, mas gostaria de 
discutir mais. Em relação ao Instituto do Câncer Dr. Arnaldo, sugere uma parceria com a 
cidade de Santo André e coloca esse assunto para discussão com os Vereadores. 
VEREADOR JOBERT ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) – Enfatiza que o 
projeto é fantástico e gostaria de saber os questionamentos da oposição. Acredita que a 
TV Assembleia não poderia ser encerrada às 19:00h, informando que o acesso à sessão 
pela internet nunca funciona e que apenas 30 minutos é pouco para os questionamentos. 
Concorda que seja uma gestão mais organizada, com respeito aos horários combinados. 
Às 19h35min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), André Scarpino (André Scarpino), Almir Roberto Cicote 
(Cicote), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Lucas 
Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira 
Mendes (Zezão). ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ ALBERTO FERREIRA DE 
ARAUJO (LUIZ ALBERTO). Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote) invoca 
o art. 94, do Regimento Interno, e diz que, com relação ao andamento dos trabalhos nesta 
Casa, explica ao Vereador Eduardo Leite que os processos políticos com relação aos 
convites são sempre conduzidos pelo líder do Governo, que faz articulações e diálogos 
com os Vereadores e a administração e não o Presidente, que é responsável por 
administrar a Casa. Informa que o processo político se constrói principalmente com 
respeito aos acordos lícitos e no respeito com as pessoas e os Vereadores presentes. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). ITEM 1º - 
Discussão ADIADA e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 149/16, protocolo 
011809, referente ao PROJETO DE LEI CM 90/16, que altera a Lei nº 8.948, de 04 de 
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junho de 2007, que denomina logradouros do Loteamento Nova Cidade. A Comissão de 
JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 08/17 opinando pela sua REJEIÇÃO. PROCESSO N.º 
735/07 - quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O VETO POR DEZENOVE VOTOS 
CONTRÁRIOS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote), 
Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Lucas Zacarias de 
Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos 
Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg 
Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão); 
ausentes: André Scarpino (André Scarpino) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. 
ITEM 2º - Discussão ADIADA e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 150/16, 
protocolo 000099, referente ao PROJETO DE LEI CM 104/16, que denomina “Eloá 
Cristina Pimentel da Silva” a creche situada na Rua Primeiro de Maio, nº 298, no Jardim 
Santo André. A Comissão de JUSTIÇA exarou parecer verbal opinando pela sua 
REJEIÇÃO. PROCESSO N.º 787/16 - quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O VETO POR 
DEZOITO VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Fábio dos 
Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), 
Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Lucas Zacarias de Araujo 
(Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva 
Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg 
Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão); UMA 
ABSTENÇÃO: Almir Roberto Cicote (Cicote); ausentes: André Scarpino (André Scarpino) 
e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. [Declaração de Voto: ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), os requerimentos e as moções lidos no Pequeno 
Expediente da presente sessão que dependem de deliberação do Plenário, bem como os 
requerimentos e as moções lidos nas seguintes Sessões Ordinárias: 9ª, 10ª, 11ª e 12ª, 
com exceção do Protocolo 1553, de autoria do Vereador Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor), que não foi apreciado. Quando da aprovação dos Protocolos 
1347, 1405, 1432, 1545, 1393, 1710 e 1667, Votos de Pesar, foi observado um minuto de 
silêncio em homenagem póstuma. Às 19h56min, passa-se às EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) – Inicia 
dizendo que foi citado pelo Vereador Rautenberg e coaduna com o Presidente Cicote e o 
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Vereador Eduardo Leite quanto ao respeito nesta Casa. Diz que o PPS em Santo André é 
independente e os Vereadores votam de acordo com suas convicções e defendendo os 
interesses daqueles que os elegeram. Fala de sua trajetória, chegou em 1984 do sertão 
da Paraíba e hoje é Vereador de uma das cidades mais importantes do Estado, por isso 
pede respeito à sua história e sem respeito e responsabilidade acerca da sua atuação, 
esta Casa não pode funcionar e continuará sendo chamada, pela imprensa, de uma Casa 
improdutiva. Finaliza dizendo que sua capacidade de fala é fruto de muito trabalho e 
continuará desempenhando na cidade, com o conceito de parceria. Parabeniza a Mesa 
Diretora e o líder de governo pela condução dos trabalhos. Nada mais havendo a tratar, o 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) declara encerrada a sessão às vinte horas e 
dois minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei 
a presente Ata, que lida e achada conforme segue assinada pela presidência e pelas 
secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta.  
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